



ACCIÓN DE GRACIAS

Que rápido ha pasado el tiempo, nos encontramos celebrando el cumpleaños número veinte de esta querida obra. En el pensar de varios, muy poco tiempo para la tradición pedagógica marianista en Chile y en el mundo; para nosotros, es la vida entera de esta comunidad y un momento especial en el que podemos revisar y dialogar sobre la realidad de nuestro querido Colegio Santa María de la Cordillera. Tenemos el corazón lleno de gozo y en la alegría de esta celebración queremos agradecer al Padre por pertenecer a esta obra, que, estamos seguros, es parte de los planes de Dios; Él nos puso en este lugar, no es nuestra obra, es la obra de la Providencia.

En este corto tiempo son muchas las personas que han pasado por este lugar que sentimos muy querido al corazón de María. Agradecemos por todos ellos, su forma de ser y de sentir, sus virtudes y valores, su cariño, sus cuidados y correcciones fraternas, nos han hecho constatar la presencia de Cristo en nuestras vidas.

Sin duda hemos cometido errores, pedimos perdón por ellos. Ahora, tenemos un gran desafío y muchas tareas pendientes; pero gracias a nuestros fundadores, gracias al carisma, no tenemos miedo, porque sabemos quiénes somos, tenemos identidad, sabemos de dónde venimos y por ello no nos perderemos hacia dónde vamos.

Llevamos por nombre “Santa María”, qué maravilla, qué fuerte, qué poderoso. Bendigamos a la Divina Providencia y demos gracias a la Santísima Virgen por el desarrollo de nuestra obra. María, tu modelo de vida nos ha conquistado y es de tu mano que caminamos en este proceso de formación humana y cristiana. Cosas maravillosas han ocurrido y seguirán ocurriendo en esta comunidad: agradecemos por los niños, niñas, jóvenes y adultos que se bautizan, que reciben su primera comunión, por quienes confirman su fe en Cristo y se hacen apóstoles del Señor, por los Misioneros y Misioneras, Catequistas, Animadores del Movimiento Faustino, Profesores, Tíos y Tías de Administración y Servicio, Padres que integran las CLM, la presencia de religiosos y religiosas. Pero sobre todo por nuestros queridos alumnos y alumnas; ellos, alegres y entusiastas quieren a su colegio y lo honran haciendo el esfuerzo diario de ser mejores personas y mantener la fidelidad a Cristo; por esta forma ingenua, espontánea, fresca y renovada de hacer vida el Proyecto Educativo Marianista y nuestro carisma; ahí está lo original, el sello, nuestro compromiso. Gracias a ti, Madre Santa, por ti somos hermanos; y por ti, en esta comunidad y en nuestro andar, encontramos fe, sentido de vida, esperanza y amor.

Agradecemos con un caluroso aplauso el generoso gesto de la Congregación Hermanas de Cristo, que ha hecho posible esta obra educativa marianista.

Finalmente deseo repetir las palabras de nuestro fundador, el Beato Guillermo José Chaminade y que expresé en la celebración del 22 de abril; Gracias... por “encontrarnos en el lugar en donde Dios nos quiere y en donde, por tanto, podemos encontrar la santificación”. Gracias Señor.

Alicia Navarrete

Rectora Colegio Santa María de la Cordillera